

Ponen en riesgo salud de adulto mayor tras entrega de medicamento equivocado

Una polémica se ha generado por la denuncia de un joven que acusa un grave error de parte del consultorio de Hijuelas, ya que un funcionario entregó equivocadamente un medicamento a su padre, quien luego de ingerirlo, comenzó a sentir molestias estomacales.

“El dia de ayer mi papá adulto mayor fue al consultorio de Hijuelas por un dolor de pierna , llevaba varios días así, lo cual solamente le dieron paracetamol para el dolor . Fue a la farmacia y él sin saber recibió el medicamento que afuera decía paracetamol. Sin saber se los empezó a tomar. , un medicamento para las personas diabéticas y él ya había tomado cada 8 hrs y se empezó a sentir mal del estómago, ya que no es diabético”.

La molestia fue publicada en redes sociales, teniendo reacciones de apoyo por parte de vecinos, que aseguran que no es primera vez que esto ocurre, agregando que la atención deja mucho que desear, solicitando funcionarios con experiencia en temas de salud.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?